

仲間の声

■最後のページ(8面)の他、「おおせか自治体の仲間」の話はつとも樂しく見せていたらしい。ありがうござります。

森川 洋さん（堺市職労）
7年空いて、5人目の孫ができました。可愛すぎます。

西田 美香さん（大阪市労組）
しげ語をしげ、若返る感じで。
して3年目で。毎日保護者の方と樂

木村 佳代さん（門真市職労） し出しました

■ 1年かけて元幼稚園園舎に調理棟や足りない保育室の増築をしていました。先日のぞいてみると、瓦礫や土に囲まれ、栗が実っていました。園児と栗のパウンドケーキを食べた時のことを思ふ。

遠くに行かなくても、「小さな圭イ！」がたくさん見られて、幸せ感

「毎月クレジットカードで楽しんでいました。インフルエンザが流行った頃は、ニュースを見て、「自分が最後にいつかかったかな?」と心配していました。小さい子どもがいるので余計に心配です。」文野 愛さん(岸和田市職場)

卷之三

41 時間と空間。○○○を超える

42 木を見て○○を見ず

43 節分の口に恵方を向いて食べます

働く仲間のたすけあい 共済コーナー

個人賠償責任共済
年間掛金1,700円で
賠償額2億円
示談代行付



新春クロスワードパズル



2026年4月1日効力開始の個人賠償責任共済の継続と新規募集の時期となりました。個人賠償責任共済は、通勤・通学の自転車の賠償事故への対応はもちろん、「水漏れにより階下に損害を与えた」など、日常の暮らしで突然起つてしまう賠償事故にも対応。また「友人から借りたカメラを誤って破損した」など「受託品」(受託品)のうち、携帯電話・パソコン・100万円を超える物品、などなど対象外のものもあります)も対応です。

個人賠償責任共済の掛金は年間1700円。最高賠償額は2億円で、示談代行サービス付です。組合員本人の加入で、同居の親族と別居の未婚の子まで補償されます。

年1回の募集時期を逃さず、個人賠償責任共済の加入で、日常生活の賠償事故に備えましょう。

「維新は大阪のまちの姿を どう変えるのか」

(第28回おおさかの自治体学校)

ひば